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2023.７.４（火）　第3303回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…平出　武史

  点　鐘  　温井副会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター  　温井副会長

◎米山奨学生

 モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

◎前橋国際奨学生 ボロル　ナサンバット　さん

 シェルパ　ニマ　テンディ　さん

 ブイ　ティ　クイン　ニュ　さん

  乾　杯  　高玉会員

  記念品贈呈  　温井副会長

■記念バッジ贈呈

■誕生祝

　池畠　邦和、都丸　和俊、小林　要一、廣瀬　信二、

　五味　典雄、小川　恭子、関口　尚人、矢端　和之、

　楠本　雅史

■結婚祝

　片山　康浩、北村　　啓、髙橋　　豪、小中　和子、

　渡邉　裕士、廣瀬　信二、関﨑　宜史

■皆勤賞

　池畠　邦和（満１年）、佐伯　　一（満３年）、

　廣田　哲也（満５年）、石塚　春彦（満５年）、

　伊藤　雅典（満５年）、小林　幹昌（満14年）、

　岡部　幹雄（満16年）

  奨学金贈呈  　温井副会長

直前会長
狩野会員

前年度幹事
星野会員

前年度副幹事
池畠会員

米山奨学生
モウラナ　シャイレンドラ

サルマン　さん

前橋国際奨学生
ボロル　ナサンバット

さん

前橋国際奨学生
シェルパ　ニマ
テンディ　さん

前橋国際奨学生
ブイ　ティ　クイン

ニュ　さん



  委嘱状交付  　温井副会長

曽我　隆一、本田　博己、山田　邦子、鴻田　　敦、

望月　和子、小中　和子、小林　洋樹、菊川　善明、

前田　　修、小口　有高、関口　知義

  会長報告・会長の時間  　温井副会長

　廣田会長より原稿をお預かり

していますので、代読させてい

ただきます。

　始めに、本日、今年度第一回

の理事会が開催されました。

　承認された事項を報告いたし

ます。

　まずは退会者のご報告です。スケジュール等の関係

で、退会のご挨拶をいただけないのでここで報告させ

ていただきます。

・ ㈱カンセーコーポレーション　小神野　憲司会員は、

新規事業立ち上げのために６月29日をもって退会

となりました。

・ ㈱群馬銀行　長谷川　健会員は、転勤のため７月２

日をもって退会となりました。

　続きまして会員候補者の件です。先ほどの理事会で

承認されました候補者５名をご紹介いたします。

　それではお一人ずつお諮りいたします。

・ お一人目は、宮﨑　岳志事務所、宮﨑　岳志さんで

す。職業分類は行政書士、群馬県議会議員、推薦者

は山田　邦子パストガバナーです。

　承認される方は拍手をお願いします。

・ 続きまして、㈱上毛新聞社、清水　直樹さんです。

職業分類は新聞、推薦者は板垣　忍会員です。

　承認される方は拍手をお願いします。

・ 続きまして、㈱関電工、赤羽　俊彦さんです。職業

分類は電気工事、推薦者は、曽我　孝之会員です。

　承認される方は拍手をお願いします。

・ 続きまして、㈱エフエム群馬、鈴木　勉さんです。

職業分類はラジオ放送、推薦者は板垣　忍会員です。

　承認される方は拍手をお願いします。

・ 最後に、㈱群馬銀行、横田　勇起さんです。職業分

類は銀行、推薦者は、深井　彰彦会員です。

　承認される方は拍手をお願いします。

　ありがとうございました。それでは二週間後の７月

18日より出席いただきます。情報委員会、並びに推

薦者の方々は、よろしくお願いいたします。

　続いて出席免除会員、会費減免会員ですが、それぞ

れ昨年同様承認されました。

　次に寄付行為の件ですが、先月の臨時理事会で承認

いただいた団体へ順次執行させていただきます。

　最後に６月28日に山本知事、山本市長、金子会議

所会頭に当クラブの名誉会員の委嘱状を廣田会長、伊

藤幹事でお渡ししました。

　以上、会長報告です。

　続きまして会長の時間です。

　今年度RI会長ゴードン・R・マッキナリー氏のテー

マは　CREATE　HOPE　in the WORLD「世界に

希望を生み出そう」です。

・ 前会長、元会長たちの良いことの継続

・ ローターアクトへの注力

・ 女児のエンパワメント（女性ということで不利益を

被らない）

・ DEIへのサポートの継続

・ ポリオ根絶キャンペーンの継続

　以上に加え、新たに平和そしてメンタルヘルスの重

視を訴えています。昨年２月に始まったロシアのウク

ライナ侵攻、そしてウクライナだけでなくアフガニス

タン、シリア、スーダンなど世界のいたるところで紛

争が起きています。マッキナリー氏は「世界と自分自

身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーは

より平和でより希望のある世界を築く手助けができま

す。」と述べています。

　これを受け、保坂ガバナーの掲げる地区スローガン

は、「自らの心を開放し　明るく学んで　楽しく奉仕」

です。

　コロナ禍でのストレスやプレッシャーなど様々な重

荷から自らを開放し、心の扉を開くこと、誰もが歓迎

され、尊重され、大切にされていると感じる組織づく

りが必要と述べています。

　それらを受け、廣田年度のスローガンを「ハートフ



ル・ロータリー」といたします。

　ハートフル（Heartful）　辞書では和製英語とも書

いてありましたが（本当はHeartwarmingなのかも

しれませんが）、意味としては「心からの、心のこも

った」とか、「やさしさにあふれている、愛に満ちて

いる」といったイメージです。コロナによって様々な

機会が失われ、そして変わってしまったルールや生活

様式を少しずつ戻している現在にあって、あらためて

地域社会にとってハートフルなクラブであり、会員の

皆さんにとってもハートフルなクラブでありたいと思

います。

重点目標

１． 創立70周年記念式典を挙行する（2023年11月

11日）

２． 会員増強と退会防止 

３． 例会出席率の向上

４． ローターアクトとの連携強化（地区補助金事業の

実施）

５． 部活動の充実・更なる推奨

６． 環境への取り組み

７． 友好クラブ（新潟、水戸）との交流の推進

８． 70周年以降のクラブのビジョンの策定

９． マイロータリーの登録者100％

10． ＯＢ会員との交流の充実

数値目標

１． 会員の増強純増２名以上

２． ロータリー財団年次基金 １人  150ドル以上

３． ポリオプラス寄付 １人   30ドル以上

４． 米山記念奨学基金 １人  16,000円以上

　また、今年はクラブ創立70周年の大きな節目でも

あります。11月11日には商工会議所会館で記念式典

を行います。会員皆様のご協力を重ねてお願いいたし

ます。

　今年一年、ぬくもりのある奉仕活動、そしてクラブ

運営に努めてまいります。会員皆様には、伊藤幹事、

横田副幹事共々、どうぞよろしくお願いいたします。

  幹事報告  　伊藤幹事

１．例会の開催につきまして

　　 本年度の例会はハイブリッ

ド例会ではなく通常例会と

なります。例会場所は基本

「群馬銀行本店営業部大会

議室」を使用させて頂きま

すが、ロイヤルチェスター前橋商工会議所会館他

での例会もございます。会場お間違えのないよう

ご確認のうえご参加ください。なお、次週の例会

は群馬銀行となります。

２．炉辺会合の開催につきまして

　　 ７月11日、７月18日、８月１日、８月８日の

18：30 ～「割烹矢内」にて開催いたします。

３．委員会方針発表につきまして

　　 ７月11日・７月18日・７月25日の例会で実施致

します。各日の発表委員会は６月20日にＦＡＸ

で通知済となっております。各日10名程度、発

表時間は一人２分でお願いします。

４． 新潟ロータリークラブへの友好訪問について報告

いたします

　　 ７月25日例会終了後、ロイヤルチェスター前橋

より出発でございます。参加予定人数は、現状

18名ですが参加ご希望の方がいましたら事務局

までご連絡ください。

５．70周年実行委員会よりご連絡がございます。

　　 本日、例会終了後第３回正副部会長アドバイザー

会議が開催されます。出席予定者の方はお忘れの

ないようお願い致します。

６．ガバナー月信について

　　 保坂年度の７月ガバナー月信がテーブルにござい

ます。皆様でご覧ください。

７．インターアクト年次大会のご案内です

　　 ７月23日(日) ９：00より　みどり市ながめ公園

ながめ余興場にて行われます。前橋育英高等学校

ボランティア部　先生含め11名の参加となります。

８． ７月のロータリーレート　１ドル＝145円です。

  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

伊勢崎東ＲＣ

  出席報告  　星野委員長

会　員　数：110名

出　席　者： 82名

欠　席　者： 28名

本日出席率：77.36％

  ニコニコBOX  　嶋田会員

■狩野 　　明、星野　大輔、池畠　邦和…廣田会長、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

伊藤幹事、横田副幹事の

新たな船出に少々。

■山田 ガバナー年度副幹事６名

…廣田会長、伊藤幹事、

横田副幹事。山田ガバナ

ー年度副幹事で大活躍の

お三方であれば楽しい年

度間違いなしです‼本日の素晴らしい門出のお

祝いとハートフルな１年を祈願しています‼同じ

く山田ガバナー年度残りの副幹事　三輪・増田・

菊池・小中・加藤・小林　よりエールを込めて。

■本田 　博己…廣田会長年度の門出をお祝いします。

創立70周年の年でもあります。皆様のご支援、

ご協力をよろしくお願いします。

■山田 　邦子…廣田会長、伊藤幹事、横田副会長。

2020-21年度ガバナースタッフの三名による

今年度は、気合も呼吸もピッタリです。70周

年の年を期待しております。

■都丸 　和俊…廣田年度初日から時代おくれの陽性者

なんて、さすが70周年の会長は記憶に残る会

長ですね、。一年間頑張って下さい。

■福島 　英人…狩野年度の皆様、１年間お疲れ様でし

た。また、廣田年度の皆様頑張って下さい。た

いへんだろうと思いますが…「安心して下さい。

１年たてば必ずおわります。」

■鴻田 　　敦…廣田年度のスタートをお喜び申し上げ

ます。廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事のご活

躍を祈念します。横田さん、税理士会総務部長

もよろしくね。

■藤野 　隆司、長谷　浩克、遠山　昌子…廣田会長

（欠席ですが）、伊藤幹事、横田副幹事の年度

盛会をお祈りします。

■関口 　俊雄…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事丸の

船出を祝して少々。一年間ガンバッテ下さい。

■福島 　英人…本日の上毛新聞12面で「マネー講座

2023」に記事を取り上げていただきました。

ファイナンシャルプランナー（FP）また、宅

地建物取引士として老後の資金や住まいについ

ての内容です。皆様のご参考になれば幸いです。

■石原 秀一郎…ズームがなくなり、なやんだ末バーチ

ャルからリアルにもどってまいりました。

■池畠 　邦和…ブリキマンネット部会のさよなら懇親

会では、バカラのグラスを頂きまして誠にあり

がとうございました。ブリキマンネット部会の

部会長　藤澤様　幹事長　藤野様はじめ部会員

のみなさまに感謝申し上げます。

■北村 　　啓…結婚記念日にピンクのきれいなお花を頂

き、ありがとうございました。又、公共イメージ

委員会を拝命致しました。よろしくお願い致します。

■加藤 　秀俊…祝‼廣田年度スタート。ニコニコ担当

で頑張ります。

■ニコ ニコBOX委員会一同…廣田年度でニコニコ

BOX担当となりました。１年間よろしくお願

いいたします。

  ロータリーの友報告  　藤井委員長

  今日の昼食  　


